

Erstellt durch Bauamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

27.07.2023

Festlegung eines Straßennamen im Bereich des Festplatzes in Hüfingen

Sachdarstellung:

Um dem Kiosk (Roter Turm) am Festplatz eine Postanschrift zu ermöglichen, ist die Festlegung eines Straßennamens erforderlich. Gleiches gilt für das Hackschnitzelkraftwerk sowie gegebenenfalls für Wohnmobilstellen als „Dauercamper“ auf dem Wohnmobilstellplatz sowie

Aufgrund der Nähe zum kleinen Festplatz schlägt die Verwaltung den Straßennamen „Zum Festplatz“ vor.

Übersichtskarte:



Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt für die in der Übersicht dargestellte Straße den Namen „Zum Festplatz“